
Herr Schöneberg erkundigt sich über den aktuellen Stand zu den Baumaßnahmen Hermann Weber Bad, 
Siegparkhalle, Sportplatz, Kleinspielfeld sowie die Umrüstung der Flutlichtanlage auf LED. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Siegparkhalle: Der Brandschutz-Sachverständige ist aktuell beauftragt, die abzustimmenden 
Stellungnahmen zusammenzuführen. Notwendige Arbeiten/Mängelbeseitigungen stehen noch aus. 
 
Sportplatz Eitorf: Der Kunstrasen auf dem Sportplatz Eitorf wird seit dem 21.6. ausgetauscht. 
Kleinspielfeld: Für das Kleinspielfeld liegt ein überarbeitetes Angebot vor, die weitere Vorgehensweise wird 
dem Ausschuss in der nächsten Sitzung bekanntgegeben. 
 
Hermann Weber Bad: Es gibt keine inhaltliche Aktualisierung, der Mangel am Hubboden wird von der das 
Verfahren betreuenden Anwältin einer Klärung zugeführt, es sind Fristsetzungen und Gelegenheit zur 
Mängelbehebung zu beachten.  
Der Fliesentausch im Schwimmbad ist für ca. Oktober geplant, was übergangsweise zu einer Schließung 
führt. Die Fliesen im Bistro wurden bereits ausgetauscht. In den Sommerferien erfolgt der Fliesenaustausch 
in der Turnhalle Am Eichelkamp. 
 
Im Übrigen wird auf den offiziellen Sachstandsbericht der Verwaltung aus der Sitzung des ABS vom 
08.02.2023 verwiesen. 
Eine umfassende Aktualisierung zu den laufenden Bau- und Sanierungsmaßnahmen erfolgt voraussichtlich 
zur Sitzung des ABS im 04. Quartal 2023. 
Auf diese Weise wird der zwischen Verwaltung und Politik gemeinsam festgelegten Vorgehensweise zur 
zweimal im Jahr stattfindenden umfassenden Berichterstattung zu den Sportstätten Rechnung getragen. 
Eine wochenweise oder monatliche Aktualisierung stellt sich weder als zweckmäßig noch als personell 
leistbar dar. 
 
Herr Reisbitzen berichtet, dass die Rasenmäharbeiten auf den Eitorfer Friedhöfen verbesserungsfähig 
seien. Er bittet die Verwaltung dies an das zuständige Amt weiterzugeben. 
 
Bürgermeister Viehof antwortet, dass man sich bei den Mäharbeiten am Johannistag orientieren würde, 
welcher am 24.06.2023 sei. Bis zu diesem Tag werde das Gras so stark nachwachsen, dass für die 
Verwaltung erneute Kosten entstünden. Aus diesem Grund müsse man sich bis zu dem Stichtag gedulden, 
bis die Mäharbeiten erneut aufgenommen werden. 
 
Herr Utsch regt an, dass die Verwaltung die Bürger zukünftig auf den Johannistag als Stichtag für die 
Mäharbeiten verweisen könne, da auch er in den vergangenen Jahren von den Bürgern darauf 
angesprochen worden sei. 
 
Herr Dingel teilt mit, dass die Turnhalle Am Eichelkamp die kompletten Sommerferien über geschlossen 
sei. Er regt an, dass die Turnhalle in der zweiten Ferienhälfte den Vereinen bei Bedarf zugänglich gemacht 
werden solle. 
 
Frau Prinz-Klein erklärt, dass während der Ferienzeiten Reinigungs- und Wartungsarbeiten durchgeführt 
würden. Die Verwaltung werde prüfen, ob eine frühere Öffnung der Turnhalle Am Eichelkamp möglich sei. 


